

Info-Abend für werdende Eltern

„Ein Baby – und nun?“ ist das Thema eines Informationsabends der Frauenklinik der Augusta-Kranken-Anstalt für Interessierte und werdende Eltern. Am morgigen Donnerstag, 9. April, um 18.30 Uhr, informieren die Augusta-Experten im Hörsaal des Institutsgebäudes an der Bergstraße 26. Im Anschluss an die Veranstaltung besteht die Möglichkeit zu persönlichen Gesprächen und Führungen – auch durch den neuen Kreißsaal – in kleinen Gruppen. Eine Anmeldung zu diesem Informationsabend ist nicht erforderlich. Treffpunkt ist vor dem Kreißsaal.